

**Wiedereröffnung Schützenhaus**

Das Schützenhaus ist ab sofort freitags wieder ab ca. 19.30 Uhr geöffnet.

Es gilt wie in allen Gastronomiebetrieben die 2G+ Regel.

Der Trainingsbetrieb kann stattfinden. Auf das Jugendtraining müssen wir im Moment aber leider verzichten.

**Hauptversammlung**

In den letzten Jahren war es üblich, die Hauptversammlung am letzten Freitag im Januar durchzuführen. Auf Grund der aktuellen Infektionslage, verzichten wir hier auf diesen Termin, und holen die Hauptversammlung dann im Frühling nach. Der Termin wird dann rechtzeitig bekanntgegeben.